

**BOXE** - Le club compte 45 licenciés : 15 adultes et 30 enfants

## Les entraînements ont repris



Les filles ne sont pas les moins dynamiques à l'entraînement.

Il faut voir quel dynamisme les jeunes déploient pour mettre à profit leurs qualités de souplesse, vitesse, réactivité et résistance au cours des entraînements au boxing club. En s'amusant, ils apprennent l'art martial privilégiant le respect d'autrui, l'honneur, la modestie et le courage. Dans le mot d'accueil du président Richard Guillot, on ne peut que retenir ces phrases encourageantes et pleines d'espoir : « Cette saison, nous amènera, je l'espère, le lot de satisfaction avec les enfants, si nous retrouvons le même engouement, le même sérieux aux entraînements, le même désir d'apprendre, nous les engage-

rons alors cette saison comme nous leur avons promis, aux différents championnats départementaux, régionaux et nationaux auxquels nous ne participons plus avec les jeunes depuis 2 ans ».

Au boxing club d'Alboussière on ne compte pas moins de 45 licenciés : 15 adultes en Full contact ; 30 enfants en Light dont 8 enfants compétiteurs (4 garçons et 4 filles). Les filles n'ont pas un niveau inférieur, bien au contraire quand on les voit dans les entraînements, elles ont elles aussi la rage de se battre, de gagner, et sont toutes enthousiasmées par ce sport.